
Se han destinado más de 12 mil mdp
para 394 instalaciones hospitalarias

POR CARLOS LARA
ENVIADO

CHOLULA Pue OEM Informex El presidente dela República Enrique Peña Nieto aseguró que las
11 reformas estructurales que se aprobaron el año
pasado tendrán mayor beneficio e impacto en las
familias mexicanas si se implementan en tiempo y

forma al tiempo de señalar que se trabaja para garantizar servi
cios de salud de calidad

Al inaugurar las obras de remodelación del Hospital para el Niño
Poblano en Cholula el PrimerMandatario afirmó que en lo queva de
su mandato se han destinado más de 12 mil millones de pesos para
construir o modernizar 394 instalaciones hospitalarias

Dijo que para este 2015 se tiene proyectado que sean 130 unida
des las que se modernicen de un total de 300 instalaciones hospitala
rias además de construir otras en diferentes entidades del país

Acompañado por el gobernador poblano Rafael Moreno Va
lle Rosas por los secretarios de Salud Mercedes Juan López de
Gobernación Miguel Ángel Osorio Chongy de Comunicaciones y
Transportes Gerardo Ruiz Esparza así como el joven Miguel Ale
jando Ordehana beneficiario de este hospital el Jefe del Ejecuti
vo manifestó que el Gobierno de la República y el de los estados
trabajan de manera coordinada para realizar inversión pública en
los servicios de salud y con ello se pueda ofrecer atención de cali
dad a los mexicanos

En este acto Peña Nieto hizo referencia a que gracias a los tra
bajos que se han realizado en materia de salud pública se ha lo
grado reducir la tasa de mortalidad en los niños recién nacidos
cumpliendo así uno de los Objetivos del Milenio de la Organiza
ción de las Naciones Unidas ONU

Detalló que en 1990 se registraban 42 defunciones de recién naci
dos por cada mil por lo que al día de hoy solo se registran 15 mien
tras que en los niños menores hasta cinco años se hizo manifiesta
una reducción ya que en 1990 era de 32 5 y en el 2013 es de 13 7

Esto nos lleva en la ruta y en el camino justamente a cumplir

 205.  2015.01.20



mas son positivas para el país por lo que no deben de olvidarse
Citó que con la reforma hacendaría se ha logrado beneficiar a

12 5 millones de personas con los diferentes programas sociales
del Gobierno de al República tales como el Programa de Oportu
nidades la Pensión para Adultos Mayores y en el Seguro para Je
fas de Familia entre otros

Además resumió que a partir del 2015 se ha eliminado la lar
ga distancia nacional gracias a la reforma en telecomunicaciones
y que también se han terminado los incrementos en los precios a
las gasolinas diesel y el gas LP mismos que importaban la econo
mía de las familias

Enfatizó que se esta en la ruta de concretar más beneficios pe
ro eso dependerá de que implementemos en tiempo y en forma
cada una de estas reformas por las que hemos venido trabajando
y que se han materializado

El presidente Peña Nieto insistió en que en los dos primeros
años se ha procurado hacer cambios estructurales ajustes de fon
do que le permitan al país lograr mayores beneficios para toda su
población

Agregó que antes de ir a mayores ajustes hoy lo importante es
concretar y asegurarnos que las reformas que están en proceso de
implementarse deriven en los beneficios que propusimos y que
todos compartimos y coincidimos

Recalcó que gracias a la Reforma Hacendaría fue posible que
hoy el Estado mexicano tenga mayor capacidad financiera para

atender con más recursos a la población menos favorecida la que
tiene menos ingresos Refirió que el padrón de beneficiarios de
distintos programas de orden social ha crecido en 12 5 millones
de personas que en todo el país se han incorporado a programas
de la política social que lleva a cabo el Gobierno de la República

Mientras Miguel Alejandro Ordeñaría Lampallas un joven de
19 años de edad y vecino del Municipio de San Andrés Cholula
agradeció al Presidente de la República por su invaluable trabajo
para que los niños y niñas poblanas al igual que de otros estados
puedan beneficiarse con el hospital que desde que uno lo ve ge
nera confianza y eleva nuestra ánimo

Narró que fue diagnosticado con insuficiencia renal crónica y
al no contar con seguridad social nuestra primera opción fue el

Hospital para el Niño Poblano para atenderse
Mencionó que tras varios análisis y pruebas recibió un tras
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plante renal en ese nosocomio Por suerte todos los análisis y
pruebas salieron bien y mi mamá me donó su riñon expresó

Al salir del hospital estuve en mi casa sin salir tres meses y
ahora mi vida ya es mucho mejor Debo cuidar un poco lo que co
mo y debo tomar mi medicamento diariamente pero de ahí en
fuera mi vida es como la de cualquier otro dijo

Por último el Gobernador del estado de Puebla Rafael More
no Valle Rosas señaló que el Hospital para el Niño Poblano en el
que se invirtieron 425 millones de pesos beneficiará a niñas y ni
ños que requieren atención especializada
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